

ACTA No.13/2017

En la localidad de José Ignacio, el día lunes 4 de diciembre de 2017, siendo las 09.00 horas, se da inicio a la sesión ordinaria del concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio.-

Asisten el Alcalde: Fernando Suárez, los concejales titulares: Pablo Suárez, y María del Valle Silvera, todos por el Partido Nacional.-

Faltando los concejales : María José Rodríguez y Fredy González.-

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.-

Se distribuye el Orden del Día, el Acta No. 12, y el Decreto 3959 de la Junta Departamental (Reglamento de funcionamiento de los Municipios).-

Se da lectura al Acta No. 12/2017, la cual es aprobada por unanimidad de los presentes(3/3).-

Exposición del Alcalde:

El alcalde manifiesta que se está realizando el trabajo de bacheo y riego asfáltico en José Ignacio.- Se está procediendo a la pintura y mejora de los edificios comunales tanto en Pueblo Garzón como en José Ignacio.-

Se está realizando un operativo en limpieza de la zona, espacios verdes, José Ignacio y la Juanita.-

En cuanto a las pasarelas, la Dirección General de Planeamiento se va a hacer cargo.-

El próximo 15 de diciembre estaremos realizando el informe de gestión en Pueblo Garzón, a las 20 horas.-

La próxima sesión se fijaría para el mismo día a la hora 18, antes del informe de gestión.-

Luego se daría inicio al receso durante el verano y se les convocará para reuniones extraordinarias en caso de que sean necesarias.- El alcalde sigue con las actividades habituales y se les va a mantener informados.-

Exposición de los Concejales:

María del Valle consulta con respecto a la reunión con Dinama, por protocolo de actuación en zona de calle los Cisnes. Si han habido avances es la consulta.-

Consulta por la licitación del punto verde, si el municipio tiene el expediente?

Hace mención al tránsito, si es posible puedan comunicar a los buses grandes, no ingresen a la zona del faro, ya que se dificulta la circulación por las calles.-

Consulta por los informantes turísticos de verano, si van a incorporar más personal.-

Propone se puedan pintar las lomadas existentes en el faro y alrededores.

Consulta por el trámite de Laguna Escondida si se ha resuelto?

Siendo las 9.30 horas se recibe al Director de Electromecánica, Carlos Ximénez. El alcalde le da la bienvenida.-

Se trata el tema de reunión con Liga de fomento, se aclara este punto, y se continúa.-

Plantea el Sr. Ximénez de que tienen las 12 platinas hechas para colocar en diferentes puntos de José Ignacio, son las luminarias que estarían faltando en la zona del faro.-

Va a necesitar que el municipio colabore con los marcos, y mano de obra como en otras oportunidades.-

Siendo las 10 horas, se hace presente la comisión directiva de la Liga de Fomento de José Ignacio.-

El alcalde les da la bienvenida, comenta sobre la rendición de gestión que será el 15 de diciembre, en Pueblo Garzón.-

Ximénez explica las luminarias colocadas en la zona del faro, informa que estarían colocando a la brevedad 12 más.-

Se realizó una ampliación de la licitación y para el próximo año se estarían colocando unas 20 luminarias más en la zona de la Juanita.-

Aclara a su vez que es el único municipio con este tipo de luminarias (José Ignacio).-

Se ponen de acuerdo en la distribución de las 12 luminarias que se estarían colocando en estos días (estacionamiento de pescadores, al final de calle los tordos, calle gaviotas, calle los teros, 6 en la plaza)

Se habla de la zona Faro Bahía, que no tiene iluminación.- Ximénez explica que hay que hacer un proyecto de esa zona, y ver como se avanza en la gestión, es un tema municipal y de presupuesto.-

Se consulta por la iluminación de la bicisenda.- Ximénez informa que el proyecto ya está pronto, ahora el intendente lo va a definir, serían focos de 4 mts. (de la Ancap hacia Antel)

Se le consulta por la Juanita la iluminación de la entrada de Avenida Soria, si podrían ser columnas de 7 mts.

Ximénez informa que el alumbrado público en algunos lugares va en la línea de UTE.-

Se trata el tema de Arenas y Village del Faro.-

Ximénez explica que hay zonas que la intendencia tiene que hacer la línea.-

Siendo las 10 horas se retira el Director de Electromecánica y se continúa con la reunión.-

Se hacen presentes el Sub Director General de Tránsito y Transporte Sr. Víctor Presa y el Sr. Aguiar.-

El alcalde les da la bienvenida y tratar el tema del tránsito previo al verano.-

Presa informa que se va a contar con el apoyo de caminera, se está trabajando en todo el departamento, se va a llevar las inquietudes de hoy y las va a tratar con el Director General.-

El alcalde informa que el apoyo que se reciba será muy bueno e importante, ya que el municipio no cuenta con recursos humanos.-

Presa comenta que Tránsito y transporte va a tener presencia en todo el

departamento.-

La Sra. Abeles, presidenta de la Liga de Fomento de José Ignacio, manifiesta la preocupación por algunos nuevos restaurantes y grandes emprendimientos que van a cambiar el estilo de la zona, el público, etc.-

Se trata el tema de la circulación vial, como se puede mejorar.-

Alcalde consulta por protocolo o estrategia.

Presa y Aguiar comentan que se buscarán soluciones, pero que el problema fundamental es que no hay lugares para el estacionamiento.-

Se colaborará con la fluidez de circulación, pero hay déficit en aceras para peatones, y estacionamiento vehicular.- Se tratará de ordenar la pobreza.-

Aguiar hace mención al tema, de rescate, emergencias, etc, como se resuelve.

Desde la administración se tratará de ordenar los flujos de circulación en base a los recursos humanos.-

Hace mención al flechamiento legal y a hacer cumplir las normas con los recursos humanos.-

Se trata el tema de la cartelería.-

Aguiar pide que se recomiende al turista que el consumo es cero, para facilitar la circulación y no existan inconvenientes.- Que se difunda este tema ya que muchos turistas no lo saben.-

Se trata el tema de la velocidad.

Presa hace mención al tema de los resguardos y a la cartelería para todo el departamento.-

La sra. Abeles consulta por la circulación de cuatriciclos con menores.-

Presa da el teléfono 42 23 7610, que funciona las 24 horas para hacer consultas, denuncias, etc.-

En este período informa que se ha ido re formulando su dirección, y se les ha otorgado vehículos, vestimenta y herramientas de trabajo a los funcionarios.

El intendente está apoyando y le da importancia al tránsito en general.-

Abeles consulta por la Avenida Soria, en la Juanita, para cruzar la ruta 10 y el poder acceder en vehículo hacia la ruta.- Hay veces que se pone muy complicado.-

Aguiar sugiere realizar un estudio primero, allí es jurisdicción Nacional y se deberían realizar las pericias para ver si se puede realizar intervención.

Siniestros y conflictos.- Hay que hacer un estudio y evaluación.-

Se trata el tema de las rotondas en ruta 10 y en ruta 9.-

El alcalde manifiesta que hay temas que son del M.T.O.P.-

En verano es complicado el tránsito entre la rotonda de la Ancap hacia el puente de la Laguna Garzón.-

Siendo las 12.30 horas se retiran los Directores de Tránsito y Transporte y se continúa con la reunión ordinaria y autoridades de la Liga de Fomento.

La presidenta Adriana Abeles consulta por las cámaras de seguridad, si están funcionando.

También consulta y preocupa por el tema de los fuegos artificiales, si hay un protocolo a seguir.- Prevención, etc.-

El fin de semana hubieron en la zona de Arenas de José Ignacio, no los hicieron

en la playa sino en una casa particular.-

El concejo se está enterando de esta situación en particular, no había llegado al momento notas.-

Dirección Gral. de Higiene es quien autoriza a las empresas y exige un protocolo de acción.-

Se trata el tema de la basura.

El alcalde manifiesta del nuevo sistema de contenedores y la recolección.-

Abeles manifiesta que en la zona de las chacras no se está realizando , el camión no pasa y en algunos lugares habría que relocarlos.-

El alcalde, recibe el reclamo y se trasladará a la Dirección General de Higiene.-

Se trata el tema de la limpieza de papeleo en la zona del Faro de José Ignacio, el expediente ya fue a la Dirección Gral. de Higiene y está en curso este tema.-

Se habla de la seguridad de las playas, sería importante una caseta más para los guardavidas , la Liga de Fomento colaborará con desfibrilador, megáfonos, prismáticos, botiquines, camillas.-

El pedido de la caseta y guardavida , es ver la posibilidad se pueda fiscalizar la zona cerca al faro, por los restos del barco Renner encallado, que ha producido muchos accidentes.-

Este es un reclamo por parte de la Liga.-

María del Valle manifiesta se puede pedir un guardavida más para esa zona.-

El 8 de diciembre es la reunión con la Julosa, consultan por el tema del helipuerto pegado a la Policlínica.-

Piden autorización para restaurar y volver a colocar un cartel con el plano de José Ignacio, que ha sido emblemático en la zona.-

Se trata el tema de Control Edificio, con respecto a varias obras, un tercer piso, que construyó un vecino, en padrón No. 283 (Luna Brava).-

Se trata el tema del kiosko de la Plaza.- El alcalde informa que está el tema en la Dirección de Asuntos Legales.-

Se trata el tema de las calles de José Ignacio, el bacheo que se está realizando, y la pavimentación.-

Abeles consulta por el tema de control de ruidos , horarios, y demás.-

Alcalde informa que se dependerá netamente de la Dirección General de Higiene, que nos envíen los recursos humanos.- Este Municipio, no cuenta con personal suficiente.-

La sra. Adriana Abeles propone realizar después de la temporada una evaluación y luego una reunión en Agosto 2018, para con tiempo tratar temas previos a la temporada.-

Abeles comenta que se realizarán los eventos de Música en el Faro, auspiciado por el Ministerio de Turismo este año.-

Informa que enviarán desde el Ministerio material de Uruguay Natural.-

Se trata el tema de los informantes de Turismo, el alcalde comenta que depende de la posible contratación por parte de la Dirección de Turismo y una vez que se concrete verán el tema de horarios y espacio físico.-

También consultan por flores para la Plaza de José Ignacio.

El alcalde hace mención que están previstas, una vez que lleguen se colocarán en

plazas tanto de Garzón como en José Ignacio y la Juanita.

El alcalde manifiesta que se están realizando trabajos de mantenimiento en el edificio municipal, pintura y demás previo a la temporada.-

Siendo las 13.45 horas, se retiran las autoridades de la Liga de Fomento, y se continúa con la reunión.-

Se trata el tema de la obra de Paso del Sauce, en cuanto al informe que hay que preparar para presentar antes de fin de mes, ante la O.P.P.-

Se depende de la Dirección General de Obras y Talleres, se han realizado la compra de los caños, pero no se ha podido comenzar con la obra en si.-

Realizaron un movimiento de tierra, y colocaron carteles.-

Se le otorgó el dinero para el arreglo de la Capilla y están culminando las obras, se ha cumplido con la entrega de dinero del Presupuesto Participativo referente a la sede de la Sociedad Fomento de Garzón.-

Se trata el tema del reglamento de los Municipios , el cual va a quedar pendiente para tratar en la próxima reunión y ver las inasistencias de los concejales.- El viernes 15 a las 18 horas.-

María del Valle consulta si es posible realizar rendición de gestión en José Ignacio.- El alcalde comenta que se puede debatir, y ver en el futuro.-

Se tratan los siguientes expedientes:

- Nota de la Sra. Luciana Núñez

- Tribunal de Cuentas oficios 8655, 7520 y 7808/2017, por reiteraciones de gasto.-

-Nota del Artista Ricardo Lanzarini (Campo – Artfest)

- mail – extensión de la bicisenda

2017-88-01-20649 -

2017-88-01-21532 -

2017-88-01-21445 -

2017-88-01-20548 – Pablo Cuadrado - solicitud de balasto Padrón 6739 -

2017-88-01-19150 – Fredy Gonzalez - Evento Criollo Noviembre 11 y 12 -

2017-88-01-16380 – Mpio. De Garzón y José Ignacio – Obra Nueva 27-493-49

2017-88-02-00688 – Junta Departamental – Exposición : el sueño del techo propio.-

2012-88-01-09971 – Boillat, Rodolfo y otra – obra a ampliar padrón 27-654 -57

2009-88-01-07358 – Liga de José Ignacio – R/habilitacion de restaurante en

padrón de referencia (121)

2016-88-01-09982 – Guillermo Lopez – obra nueva padrón 00654/150 manzana 57 localidad 27

2013-88-01-05729 – Canobra Danubio , ampliación de obra padrón 27-41-7

2014-88-01-01325 – Fabbri, Jorge Nicolás – demolición de obra padrón 27-0048 -8

2013-88-01-14449 – Gibbins, Lance y otra – ampliación, reforma y demolición de obra padrón 27-882-47.-

2017-88-02-00695 – Junta Deptal. - Planteamiento referido a problemática que afecta a vecinos del barrio La Juanita

Los mismos son vistos, considerados y aprobados por unanimidad de los presentes.-

Se fija la próxima reunión para el viernes 15 de diciembre 18 horas, siendo las 14.45 horas aproximadamente, se da por finalizada la reunión.-

MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 - A9


FERNANDO SUÁREZ
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO
